



Im **Schneckenhaus** an der Bräuckenstraße findet am Sonntag der Weihnachtsmarkt der Turbo-Schnecken statt. FOTO: KLEIN

Weihnachtsmarkt im Schneckenhaus unter 2G

Wunschbaum-Aktion für Flutopfer-Kinder

Lüdenscheid – Am Sonntag wird sich das Schneckenhaus an der Bräuckenstraße für einen Tag in ein Weihnachts- haus verwandeln. In der Zeit von 11 bis 18 Uhr veranstalten die Turbo-Schnecken ihren Weihnachtsmarkt, der unter 2G-Bedingungen stattfinden wird. Das heißt für Aussteller, Helfer und Besucher: Nur wer geimpft oder genesen ist, erhält Zutritt. Ein Sicherheitsdienst werde an den beiden Zugängen die Nachweise kontrollieren, teilen die Turbo-Schnecken mit. Dazu gehören auch Ausweis- kontrollen. Nach der Prüfung erhalten die Besucher ein Bändchen, das die Zugehörigkeit zur 2G-Gruppe kennzeichnet.

Auf dem Weihnachtsmarkt erwarten die Besucher dann schöne, dekorative und liebenswerte Dinge an kreativen Ständen – zum Beispiel steingemahlener Senf, Likör, Gelee, Geschenke aus Papier, selbst genähte Kinderkleidung, Adventskränze, selbst gemachte Holzartikel, Naturseifen und vieles mehr. Der

TuS Ahrweiler wird vor Ort sein und „Flutweine“ von der Ahr verkaufen. Gestartet wird am Sonntag auch eine Wunschbaumaktion, um den Kindern aus den Flutgebieten einen Weihnachtswunsch zu erfüllen.

Für musikalische Unterhaltung werden Knobel & Friends (12 Uhr), der Dudelsackspieler Helmut Lüttringhaus (13 Uhr) und die Dixielandband „Bäng, Bäng“ mit Thomas Wurth (15 und 16 Uhr) sorgen. Zudem gibt es Christmas-Line-Dance der Turbo-Schnecken (15.30 Uhr).

Im Bistro bietet die Metzgerei Geier Grünkohl an, von Soulkitchen gibt es hausgemachte Burger und von den Turbo-Schnecken Kuchen, Waffeln, Glühsprizz und Hollunderpunsch. Um zusätzliche Ausweichmöglichkeiten zum Essen und Trinken zu schaffen, wurden im Außenbereich Zelte aufgestellt.

Der Eintritt ist kostenlos. Der Markt wird durch das Programm „Neustart Miteinander“ der Landesregierung finanziell gefördert. she